

## ■ SANTA MARTA DE TORMES



Algunas mujeres dedican una danza popular a su Virgen ante la atenta mirada del resto de vecinos. | FOTOS: EÑE

### ÚLTIMO DÍA

#### Más toros

Además del toro del aguardiente y el susto que se llevaron los presentes al presenciar cómo un hombre tuvo que ser operado tras recibir una cornada de 20 centímetros en su abdomen el sábado, las citas taurinas continúan hoy con el encierro taurino infantil que recorrerá las principales calles de la localidad. Además de esto, la plaza de toros acogerá una capea popular a partir de las 19:30 horas.

#### Paella popular

Como broche gastronómico a las celebraciones en honor a Santa Marta, los vecinos tendrán ocasión de degustar una deliciosa paella en compañía de amigos y familia.

#### Fuegos artificiales

La luz y el color iluminarán la noche de la localidad con el espectáculo pirotécnico en la zona del instituto Miguel Hernández, en lo que supondrá el gran final de fiestas en honor a Santa Marta. Además, para cerrar el "Marteatrande 2018" se desarrollará la sesión circense Cataplum circo la raspa.

# Santa Marta marca el ritmo

La localidad acogió el día grande de sus fiestas en honor a la patrona con la tradicional misa y procesión en su penúltimo día de celebraciones

EÑE | SANTA MARTA

**Y** A no quedaba ni rastro de la resaca de anoche, o mejor dicho de esta madrugada, en las calles. En su lugar, una pulcra plaza del Ayuntamiento lucía de gala, decorada con los coloridos banderines que danzaban movidos por la agradable brisa matutina que convertía los albores del domingo en un escenario más que perfecto para que los vecinos de Santa Marta rindieran homenaje a su patrona, en unas fiestas que poco a poco van dando sus últimos coletazos —dieron comienzo hace más de dos semanas—. Mientras tanto, los propietarios de los bares localizados en la vía principal retiraban mesas y sillas o las colocaban de nuevo para dar la bienvenida a los más madrugadores o quizás, los menos trasnochados.

Los ritmos electrónicos de la discoteca móvil y el rock de la orquesta "La Misión", que habían retumbado hasta el amanecer fueron sustituidos a mediodía por los populares cantos a cargo del Mariquelo, equipado con el tamboril y la dulzaina. Los fieles asistieron previamente a la misa en honor a su patrona para después completar con la imagen sobre los hombros de



Los vecinos arropan al paso junto a la iglesia.

**Los vecinos se divertieron en la calle con el espectáculo circense y de humor "Historias de un baúl"**

algunos vecinos que llevaban sus mejores galas.

Tras el desfile procesional, los vecinos pudieron disfrutar de un vino de honor en el paseo fluvial gracias a la asociación Navea.

La jornada de actos prosiguió por la tarde con el concurso de recortadores y la capea infantil, en la que los más pequeños tuvieron la oportunidad de demostrar sus dotes ante los toros —de



Decenas de fieles arropan a su patrona en la procesión.

ruedas y cartón, eso sí—. Y después de tanto esfuerzo y tantos días de festejos repletos de actividades, no hay mejor forma de recuperar energías que con una concurreda parrillada que tuvo como escenario el paseo Tierno Galván.

Santa Marta también se vive al ritmo de sevillanas con el festival provincial de esta danza en la que algún que otro vecino se animó a demostrar que el arte

también llega a la meseta castellana.

Las propuestas del teatro de calle del festival "Marteatrande 2018", que ayer contó con la actuación de la compañía Trotamundos que protagonizó la sesión "Historias de un baúl", una combinación de técnicas circenses y humor que encandiló a los asistentes. El día se cerró con la actuación de la orquesta "La Huella".